

Abstract. FC Wacker Innsbruck. Zum „kriseln“ verdammt?!

Wie geht es mit dem FC Wacker Innsbruck weiter? Wohl eine der meist diskutierten und gestellten Fragen von Fans, Sympathisant_innen und Mitglieder_innen der Schwarz-Grünen, wenn es um Zukunftsfragen des Innsbrucker Traditionsvereins geht. Doch wann begann eigentlich die „Kriselei“? Der Vortrag beschäftigt sich mit einem erhalten geblieben Protokollbuch¹ des FC Wacker Innsbruck, das bislang in der Forschung noch kaum Eingang fand. Dabei werden bereits anfängliche Probleme und Schwierigkeiten – eben „Kriseleien“ – des Vereins dargestellt und präsentiert.

¹ In den über zehn Jahren des erhalten geblieben Protokollbuches des FC Wacker Innsbrucks wurden über 400 Seiten handschriftlich festgehalten. Protokollbuch FC Wacker Innsbruck, 28.1.1921–20.8.1930. FC Wacker Innsbruck, keine Bestandsnummer.